

PRESIDENTE LAGOS ASEGURÓ QUE LAS FUERZAS ARMADAS SON DE TODOS LOS CHILENOS

"Las instituciones armadas pertenecen a la patria toda, no son de un grupo ni de un sector", afirmó el Primer Mandatario tras la ceremonia de cambio de mando en la Armada.

El Jefe de Estado deseó éxito en su gestión al almirante Miguel Vergara Villalobos, nuevo Comandante en Jefe de la institución.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió este mediodía a la ceremonia de cambio de mando de la Comandancia en Jefe de la Armada, oportunidad en la que el almirante Jorge Arancibia Reyes entregó el mando a su homólogo Miguel Vergara Villalobos, nombrado por el Primer Mandatario como Comandante en Jefe de la institución castrense.

En la oportunidad el Presidente Lagos felicitó al nuevo Comandante en Jefe de la Armada, almirante Miguel Vergara. "Su éxito será el éxito de la Armada, de las instituciones armadas y de todo Chile", expresó el Mandatario. Al referirse a las palabras de despedida de Arancibia, el Jefe de Estado expresó que "ha hecho bien el señor Comandante que deja el cargo al hacer una referencia y reflexión sobre el profesionalismo, calificación y la necesaria modernización que debemos introducir en todas nuestras instituciones".

Agregó que los objetivos del sucesor de Arancibia son los mismos, y que hay que seguir trabajando en ellos. Al respecto, el Presidente Lagos afirmó que "aquí estamos para mirar y construir el futuro, pero mirar y construir el futuro no significa que no tengamos también que mirar el presente, los desafíos que nos impone y los dramas que el pasado plantea hoy al tiempo presente".

Sobre el mismo tema, el Mandatario expresó que al igual que "en otras veces de la historia, Chile ha tenido que asomarse a las divisiones del pasado para poder construir el futuro", añadiendo que el pasado reciente y su división son objeto de la historia. "No existe historia oficial y no existirá historia oficial. Lo importante es cómo somos capaces de establecer mecanismos para superar aquello", recalcó el Presidente, y reiteró que "ha hecho bien el vicealmirante Arancibia al hacer referencia a los esfuerzos que se han hecho, en los cuales los Comandantes en Jefe, entre los cuales el Almirante Arancibia fue fundamental, para poder llevar adelante la mesa de diálogo". Asimismo, el Mandatario fue enfático en señalar que "las instituciones armadas pertenecen a la patria toda, no son de un grupo ni de un sector. Si así lo fueren, no están a la altura que tienen para poder defender un país".

Añadió que hoy en día su preocupación es que "de nuevo la sociedad toda se vea en cada uno de ustedes. Los hombres de mar, como expresión de un Chile unido, con ideales comunes y que mira el futuro".

Finalmente, manifestó que como Presidente de Chile "aspiro y espero que usted, almirante Vergara, esté a la altura de sus predecesores, de un almirante Montt, que fue capaz de entender que las heridas del pasado había que cicatrizarlas para que de nuevo la patria toda entendiera que ésta, como las demás instituciones armadas, son de todo Chile".